

ISIWORK'S est une suite de logiciels qui pilote et contrôle vos systèmes d'impression pour garantir l'intégrité des données de production et assurer la traçabilité.

ISIWORK'S s'interface entre vos données de production (ERP, Bases de données...), vos systèmes de marquage industriels et les périphériques de la chaîne de fabrication (scanners, automates, équipements de mesures...).

- En assurant la cohérence de l'ensemble des données de production, ISIWORK'S permet une mise en œuvre fiable des standards et des réglementations pour une traçabilité performante.
- En fournissant une vision temps réel des états de vos lignes de production, ISIWORK'S vous apporte les outils d'analyse nécessaires au contrôle de vos équipements.

ISIWORK'S est la réponse économique à vos impératifs de traçabilité et de gestion de production.

ISIWORK'S is a software sequence that controls and manages your industrial printing systems to safeguard the integrity of your production's data and secure your traceability.

ISIWORK'S is connected with your production data system (ERP, databases,...), printing systems and your production line devices (Barcode scanner, robots, measuring devices ...).

- *By assuring the coherence of all your production's data, ISIWORK'S provides to you a competitive implementation of the traceability's norms and regulations.*
- *By providing you an instantaneous view of the state of your production's line, ISIWORK'S brings you the analytical tools needed for the control of your equipment.*

ISIWORK'S is the cost-efficient solution for your traceability and management of your data.



TRACABILITE.

Vos systèmes de marquage respectent les standards de codage.

ISIWORK'S les complète. Il vous apporte la gestion centralisée des données de production, indispensable à une traçabilité globale conforme aux normes internationales. (CFR 21 part 11, CEE 1992/59, 178/2002, CEE 852/2004, ISO 22000...).

TRACEABILITY.

Today, printing systems comply with print norms.

ISIWORK'S provide you the centralized data management and security necessary for a global traceability complying with international regulations. (CFR 21 part 11, CEE 1992/59, 178/2002, CEE 852/2004, ISO 22000...).

SUPERVISION.

Vous cherchez à optimiser le rendement de vos lignes de productions ?

L'orientation SCADA des solutions ISIWORK'S permet une vision optimale des organes de production. Les opérateurs sont avertis en temps réel de l'origine des défaillances pour une meilleure réactivité. ISIWORK'S assure une gestion automatisée des données de production. En limitant l'influence du facteur humain, il minimise les risques d'erreurs et diminue les coûts de non-conformité.

SUPERVISION.

Looking for improving your productivity?

The SCADA feature of the ISITRACE solutions offers an optimal view of the production's components. The real-time system instantaneously warns operators about the source of the error. ISIWORK'S insures an automatic management of your production's data. By reducing the impact of human factors, it minimises the risk of mistakes in your data entries and help you to reduce your costs associated with any correction of errors.



INTER-OPERABILITE.

Communiquer pour mieux s'intégrer.

Communiquer avec le matériel existant est une exigence, stratégique et économique, au cœur des préoccupations des industriels. ISIWORK'S a été conçu de manière modulaire pour communiquer avec les équipements existants. Les produits ISITRACE intègrent des passerelles performantes permettant au produit de s'interfacer avec tous les systèmes en activité.

CONNECTIVITY.

Communicate for a better integration.

Communicating with the existing devices is an economical and a strategic concern today for industrials. ISIWORK'S has been created to guarantee a perfect communication and adaptation with your existent equipment. The ISITRACE's products are built to ensure the best connectivity with all your different systems.

FIABILITE.

Parce qu'un système fiable est la clé de votre productivité.

ISIWORK'S, résultat de 7 années d'expérience, est conçu et structuré pour être le partenaire de vos équipes de production. Son architecture rigoureuse et sa qualité de programmation en font un produit robuste et sûr. La fiabilité d'ISIWORK'S est plébiscitée par l'ensemble des professionnels du secteur.

RELIABILITY.

Because a reliable system is the key of a good productivity.

ISIWORK'S is the result of 7 years of experience. It has been designed and structured to be the partner of your production's team. Its rigorous architecture and its quality as a program makes ISIWORK'S a sure and robust product. The reliability of ISIWORK'S is guaranteed by a large majority of professionals in the industrial sector.



QUALITÉ.

Le critère qui nous rapproche.

L'équipe d'ISITRACE apporte une attention particulière aux fonctionnalités qui contribuent à la qualité et à l'intégrité de vos données de traçabilité. Les processus, sécurisés, de centralisation et de suivi de production participent efficacement au succès de vos certifications.

QUALITY.

Our common objective.

The ISITRACE team brings a particular attention in the functionalities that contribute to the quality and to the integrity of your data. The secure processes of centralization and the management of the production participate efficiently in the success of your certifications.

ERGONOMIE.

Vous craignez que « tracer » rime avec complexité ?

ISIWORK'S propose aux opérateurs une interface ergonomique et adaptée à vos processus de production. Le logiciel est optimisé pour son environnement. Son utilisation; intuitive, n'exige pas de connaissances informatiques pour une prise en main rapide.

ERGONOMICS.

Afraid that "Tracking" equals complexity?

ISIWORK'S offers you an ergonomic interface adapted to your production's processes. The Software is optimized for helping you, especially in your work's environment. Easy to use, it doesn't require any specialization in computing.



■ Traçabilité ■ Supervision ■ Standards GS1 ■

ISITRACE A VOTRE SERVICE.

La société ISITRACE est constituée d'une équipe d'ingénieurs logiciels expérimentés et spécialistes de la traçabilité. Pour garantir à nos clients des solutions abouties, stables avec un coût maîtrisé, nous basons nos développements sur des concepts éprouvés. GS1 propose des méthodes standardisées appliquées à la traçabilité, résultats des nombreuses années d'expérience. L'équipe ISITRACE adhère pleinement à cette démarche. C'est pourquoi la société ISITRACE est aujourd'hui partenaire GS1.

Pour en savoir plus, retrouvez-nous sur notre site Internet: www.isitrace.com

ISITRACE IS YOUR SERVICE.

The ISITRACE team is made up of experienced software engineer specialists in marking technologies and traceability. To guarantee to our customers successful and stable solutions with a low cost, ISITRACE made long and complete studies. GS1 provides standardized methods for traceability, the result of several years of experience. The ISITRACE team adheres entirely to this approach. That's why ISITRACE is GS1's partner today.

To learn more, please visit our web site: www.isitrace.com

